

- N° 101 (5 décembre 1980) Bourses du Gouvernement du Canada.
- N° 102 (5 décembre 1980) Nomination de Monsieur J.J. McCardle au poste de négociateur spécial du Canada pour les garanties nucléaires.
- N° 103 (5 décembre 1980) Publication d'une note diplomatique remise à l'ambassade de France concernant la réunion des ministres des Affaires étrangères des pays francophone.
- N° 103 (11 décembre 1980) Réunion du Comité ministériel mixte Canada-Mexique, du 7 au 9 janvier 1981.
- N° 104 (15 décembre 1980) Publication d'une déclaration du Canada à l'Assemblée générale des Nations Unies concernant les principes directeurs de la CNUCED sur les pratiques commerciales restrictives.
- N° 105 (16 décembre 1980) Publication d'une lettre du premier ministre au secrétaire général de l'OCDE à l'occasion du vingtième anniversaire de l'Organisation.
- N° 106 (18 décembre 1980) Résultats d'un sondage national sur les attitudes canadiennes face à l'aide étrangère.
- N° 107 (18 décembre 1980) Ouverture de nouveaux bureaux régionaux des passeports.
- N° 108 (19 décembre 1980) Signature d'un accord assurance-investissement avec la Guyane.
- N° 109 (24 décembre 1980) Visite officielle aux Caraïbes du secrétaire d'État aux Affaires extérieures.
- N° 110 (29 décembre 1980) Attribution du prix littéraire Belgique-Canada (1980) à l'écrivain canadien Victor-Lévy Beaulieu.
- N° 1 (12 janvier 1981) Visite du ministre Pierre de Bané en Afrique francophone.
- N° 2 (13 janvier 1981) Communiqué conjoint de la quatrième réunion du Comité ministériel Canada-Mexique.
- N° 3 (15 janvier 1981) Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures préside la délégation canadienne au Comité commercial et économique conjoint Canada-Caricom (CCEC).
- N° 4 (15 janvier 1981) Le Canada signe l'Accord portant création du fonds commun.
- N° 5 (16 janvier 1981) Le Canada annonce l'accroissement de son aide à la Jamaïque.
- N° 6 (20 janvier 1981) Réunion du Comité commercial et économique Canada/Caricom (Communiqué conjoint).
- N° 7 (20 janvier 1981) Libération des otages américains en Iran: réaction canadienne.